

## Gerakan Pramuka Gugus Depan SMKN 4 Sijunjung Sukses Gelar Pelantikan Tamu Ambalan dan Calon Penegak Bantara

Syahrul Azmi - [SIJUNJUNG.KINERJA.CO.ID](http://SIJUNJUNG.KINERJA.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 16:09



*Foto prosesi pemasangan TKU Bantara oleh KAMABIGUS SKEMPASI*

SIJUNJUNG - Gerakan Pramuka Gugus depan Sijunjung 08.083-08.084 perjangkalan di SMKN 4 Sijunjung, Ambalan Putra-Putri Ranah Sakato Adaik sukses melaksanakan prosesi pelantikan Penegak Bantara dan Tamu Ambalan

Gudep Sijunjung Ambalan Putra Putri Ranah Sakato Adaik SMK Negeri 4 Sijunjung di Lapangan Upacara SMK Negeri 4 Sijunjung, pada Jum'at , (25 /11/2022).



Kepala Sekolah SMKN 4 Sijunjung selaku Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan (KAMABIGUS) Addurrorul Muntatsiroh, S.Pd menyampaikan Selamat untuk adik - adik Penegak Bantara dan Tamu Ambalan yang sudah dilantik.

"Semoga bisa menjadi contoh dan teladan bagi Siswa yang lain disekolah, tetap semangat dan berproses karena usaha tidak akan mengkhianati hasil, kakak berharap adik- adik yang baru saja dilantik bisa melanjutkan estafet yang mampu mengamalkan Trisatya dan Dasa dharma sehingga mampu menjadi Pramuka yang berkarakter, disiplin serta bisa membanggakan nama sekolah, orang tua dan negara," ucap Addurrorul Muntatsiroh yang lebih akrab disapa Buk Mumun, pada Jum'at (25/11/2022).

"Setelah ini, silahkan adik-adik rencanakan dan susun program kerjanya untuk satu tahun kedepan, maju tidak majunya kegiatan Pramuka disekolah ini tergantung dari adik-adik, karena kegiatan Pramuka Penegak itu dari, oleh dan untuk adik-adik sendiri, insya Allah apapun kegiatan yang akan direncanakan akan kami fasilitasi selagi itu untuk memajukan sekolah kita," Tutupnya.

Selanjutnya, Pembina Putra Tedy Sumbari, S.Pd menambahkan, sebanyak 42 orang Tamu Ambalan dan 23 orang Calon Bantara, dipramuka kakak-kakak dibina dan dilatih, selama tiga hari kakak- kakak melaksanakan proses pendidikan dan latihan di bumi perkemahan Sungai Sariek Muaro Takuang pelantikan yang sangat luar biasa sehingga hari ini kakak-kakak bisa melaksanakan prosesi pelantikan, semoga kakak-kakak amanah, bisa menjaga nama baik Ambalan, nama baik sekolah dan menjadi Contoh dan panutan bagi siswa - siswi di SMK Negeri 4 Sijunjung.

Novidef Sarmawati, S.Pd selaku Wakil Kesiswaan menjelaskan bahwa, prosesi pelantikan yang dilakukan hari ini merupakan rangkaian proses yang telah dilewati, mulai dari latihan rutin, pengisian SKU, sikap disekolah kemudian



mengikuti pendidikan dan latihan selama tiga hari. Dan dia berharap Calon Bantara maupun Penegak Bantara yang telah dilantik ini untuk bisa melanjutkan ke tingkat selanjutnya, dengan mengisi SKU.



"Mudah-mudahan semua tujuannya tercapai dan saya berharap kepada Calon Bantara dan penegak Bantara yang sudah dilantik agar bisa melanjutkan tongkat estavet demi Ambalan yang lebih baik kedepannya," pungkas Novi. (Rilis/Syahrul Azmi)